



Buchschirm, Foto: Arndt Müller

Rhönschaf

ERLEBNISWOCHE

29.09. - 20.10.2024

Biosphärenreservat
Rhön



ERLEBNIS MIT MÄH(R)WERT!

Das Rhönschaf ist nicht nur eine Delikatesse. Es hat die Herzen der Rhöner und die Bergwiesen erobert. Es ist ein Maskottchen mit echtem Mäh(r)wert.

Das war nicht immer so. Erst dank dem Engagement von Naturschützern und privater Halter konnte der Rückgang des Rhönschaf-Bestandes in der Mitte des 20. Jahrhunderts gestoppt werden.

Während der Erlebniswochen findest Du Alles rund um das Rhönschaf, wie etwa Wanderungen zu Rhönschäfern, mit Rhönschafen oder Mitmach-Angebote rund um die Wolle.

Du willst mehr zum Rhönschaf erfahren oder suchst ein Rhönschaferlebnis? Dann besuche doch:

WWW.RHOEN.INFO/DAS-RHOENSCHAF

DAS RHÖNSCHAF

Das wollige Schaf mit dem markantem, schwarzen, unbewollten Kopf ist bestens an das Klima und die kargen Hochrhönwiesen angepasst. Von Frühjahr bis zum Herbst ziehen die Rhönschäfer mit ihren Herden über die Bergwiesen der Rhön.

Durch diese besondere Fütterung wird es zu einer Delikatesse. Kenner, wie einst auch der französische König und Feldherr Napoleon Bon Aparte, schätzen das Fleisch des Rhönschafes wegen seines würzigen Geschmacks.

Das Fleisch vom Lamm oder Schaf ist durch das langsame Wachstum relativ kurzfasrig und daher zart. Durch das reiche Kräuterangebot der kargen Wiesen erhält es zusätzlich einen leichten Wildgeschmack.



www.rhoen.info

Die *Rhön*